
行政懇談会　提言等回答一覧

地域 地区 提言等の内容 回　答 担当部課

東粟倉 東粟倉

合併後、地域の位置づけが低下している。総合支所長
に権限を渡して、支所で自由に使える財源ができない
か。

支所が良いか、自治会が良いか考える必要があります。平成28年度に行政事務
連絡協議会と自治振興協議会を再編し、新たな組織の立ち上げが決定してお
り、地元からの要望や自治に関することが、より身近で強固な組織化が実現さ
れます。

総務部
企画振興部
市民部

東粟倉 東粟倉
コミュニティセンター補修の補助が５年に１回になっ
ており、次までに３年待たなくてはいけない。地区の
財政は貧しいので、短縮できないか。

５年に１度にしており、来月までに要望を出してもらうにしていますが、状況
は確認します。事情が納得できるものであれば、補助金要綱の特認条項に適応
できる可能性があります。金が無いだけでは通りませんが、理由付けによりま
す。

市民部

東粟倉 東粟倉
愛の村パーク前の国道の停留所で乗降する人はいな
い。午後便をパーク玄関前まで伸ばしてほしい。

アンケートをとり住民の意見を聞いて対応したい。ご意見を踏まえ、東粟倉総
合支所とも協議しながら、検討してまいりたい。

市民部

東粟倉 東粟倉

市営コミュニティバスの午前便はあるが、午後は少な
い。通院には問題ないようだが、買い物などに利用す
るのに不便で、増便または変更を考えてほしい。

運転手に状況を聞いたり、病院待合の状況を調査した。現状を動かすと影響が
出るし増便は費用増につながるため、総合的な検討の必要がある。ご意見を踏
まえ、東粟倉総合支所とも協議しながら、検討してまいりたい。

市民部

東粟倉 東粟倉
行財政改革で敬老会の予算が減額されているが、社会
貢献した人に報いる予算確保ができないか。市民サー
ビス低下につながっていると思う。

５０～６０万円の村おこし的予算をつけて、東粟倉地域の活性化のために工夫
して使っていただくようなことを考えています。

保健福祉部

東粟倉 東粟倉

学童保育の保護者から社協が指定管理から外れて、民
間の２社が応募をしていると聞いたが、どうなってい
るのか。

学童保育の指定管理は、社協が平成27年度末で撤退することになり、保護者を
中心とした運営委員会による委託の動きがありましたが、９月議会で受け入れ
のための条例が否決されたため、公募をしています。今後選定委員会で応募者
が適切かどうか検討し、プレゼンテーションを受けて選定し、１２月議会に提
案します。※回答の内容は行政懇談会開催時点

保健福祉部

東粟倉 東粟倉

愛の村パークで３年支配人をしたが、市の取り組みが
弱かった、バレンタインパークの芝生並の管理をして
ほしかった。

一部施設職員に怠惰な印象があります。きれいさが最大の資産であり、ホスピ
タリティの原点である掃除をもっとする気持ちをもってもらいたい。愛の村
パークの施設管理については、支配人に要望内容を報告し、草刈り等早急に実
施するよう管理強化を指示しています。

経済部

東粟倉 東粟倉
現在の市の観光案内の電光掲示板に、ベルピールはあ
るが、愛の村パークが載ってない。

電光掲示板については、平成２８年度当初予算に修繕予算を計上しています。 経済部
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東粟倉 東粟倉

ベルピールの指定管理の話はどうなっているか？区長
から管理してくれる人がないかとの話があり薬草会で
応募したが、公募期限の１０月２０日までに他にな
かったにもかかわらず、行政直轄になったとのこと
だった。

ベルピール自然公園の指定管理については、平成27年12月議会において、後山
部落自治会が指定管理者として議決されています。

経済部

東粟倉 東粟倉

自分の子どもが育つ過程で、２つの高校がなくなっ
た。地域の子どもにとっては、高校入学時に壁があ
り、就職時にここで仕事があるかという話になる。３
人の協力隊が来ても、１０人の子どもが出ていく状
況。観光が若い人が働ける場所になっていない。おも
ちゃ村は小さくても産業として続けたい。子どもたち
が出て行かなくても済む一緒に働ける場所がほしい
が、決定打がない。行政の考えを腹を割って話した
い。

人口減は継続していますが、減り幅が緩和してきました。小学生も底をうっ
て、平成28年から上昇傾向になる見込みです。体験型観光も有効ではないかと
思いますので、体験型観光を含め、観光施設の連携などの地域活性化策につい
て、地元関係者との協議を強化してまいります。

経済部

東粟倉 東粟倉

国道４２９号の花壇に関して要望したが、今の状況
は？人口が多い所が強く、県内の会合はほとんど岡山
市。地域が軽く扱われているように感じる。花壇につ
いてやる気になっている気持ちを汲んでもらいたい。

土居などに類似施設があり、補助金廃止の方向になっていたのをしのぎまし
た。各集落で地域振興にかかる要望は多く、美作市版地域創生のような形で対
応したい。県がしないから切ると言われるとつらい。一方で不公平はあかんと
言われます。頑張っているところを評価し、予算につながるよう検討を続けま
す。

市民部
建設部

東粟倉 東粟倉
国道４２９号志引峠のトンネル化に向けての期成会が
あるが、進捗状況は？

兵庫県側の動きが鈍く、東日本の災害関連で中国地方への予算配分が少ないう
えに、鳥取・島根の道路整備に取られる状況となっています。中国地方の予算
を０．５％でも増やしてもらうよう要望しており、三県境地域創生会議や兵
庫・鳥取・岡山県５市町村県境圏域議員連盟及び期成会においても、継続的な
要望活動を行っています。

建設部

東粟倉 東粟倉
水道統合工事が進んでいるが、入谷、栃岡はいつでき
るか。冬期の雪が工事に影響があるのではないか。

中谷、愛の村～栃岡は３月完成し、４月から給水の予定です。 環境部

東粟倉 東粟倉
東粟倉から大原中学校に行けない子どもが何人かい
る。先生の強化をお願いしたい。

不登校の問題は、個々の問題があってケースごとに対応が違います。具体的な
話を聞かなければわからないので、まず校長に相談いただきたい。市として
は、学校教育課が担当しています。なお、美作市には、適応指導教室「美作
塾」があります。この塾は、不登校及びその傾向にある児童生徒に対し、自立
への適応能力の回復を図り、早期に学校への復帰させることをねらいとしてい
ます。学校とも連携を行い、来塾した日は、登校扱いになります。

教育委員会
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東粟倉 東粟倉

教育委員会から、林家の草刈りボランティアを依頼さ
れたことがある。国重文になっているため修繕費用
は、国が85％で、県、市、所有者が5％づつ負担するこ
とになっている。所有者に道路改良の話に行ったと
き、寄付の話があった。市財産になると50％負担にな
り、中谷所有にならないかとの話がでて、総会で名義
貸しだけなら良いのではないかとの意見があった。教
育次長が京都に話に行っているが、関係者が置いてお
きたいとの意向を持っていると聞いている。

所有者を訪問するなど協議を続けています。 教育委員会

東粟倉 東粟倉 林家の取り扱いはどうなったか？ 所有者を訪問するなど協議を続けています。 教育委員会

東粟倉 東粟倉

行者山奥の院の石垣や石仏群は、外に向けて情報発信
すると、観光ルートになると思うが、文化財指定の作
業が進んでいるか。氷室・風穴など、地域の財産にな
る資源がある。

行者山奥の院関係の文化財指定については、文化財保護委員会で現地踏査を行
いました。今後は、指定に向けた手続きを進めていきます。また、氷室・風穴
については、所有者の意向もあるので確認を行いたいと考えています。

教育委員
会、東粟倉
総合支所
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